

Bhabinkamtibmas Polsek Tanjungkerta Polres Sumedang Bersama Babinsa Kawal Pendistribusian Kotak Suara Ke PPS Desa Awilega

Sumedang - SUMEDANG.PROMEDIA.CO.ID

Feb 12, 2024 - 08:45



Sumedang - Peran Bhabinkamtibmas dalam pengamanan jelang pelaksanaan Pilpres 2024. Personil Polsek Tanjungkerta Polres Sumedang Polda Jabar, Aipda Irwan K dan Babinsa Sertu Djuni MR melaksanakan pengawalan dan pengamanan Kotak dan Bilik Suara Pilpres tahun 2024 dari PPK Kecamatan Tanjungkerta ke PPS Desa Awilega Kec. Tanjungkerta Kab. Sumedang. Minggu (11/02/2024).

Bhabinkamtibmas Aipda Irwan K bersama Babinsa Sertu Djuni MR melakukan pengawalan dengan ketat agar seluruh logistik bisa sampai dengan utuh aman, tanpa ada gangguan. Adapun jenis-jenis logistik pemilu, yaitu kotak suara, bilik

suara, stiker, gembok, anak kunci dan surat suara. Selain itu, juga didistribusikan alat kelengkapan TPS antara lain paku, karet, kantong plastik, bantalan, lem, spidol, ballpoint, tinta sidik jari, segel pemilu, alat bantu tuna netra, tanda pengenal, buku pedoman KPPS, hologram dan Salinan Daftar Pemilih Tetap (SDPT).

Bhabinkamtibmas bersinergi dalam melaksanakan pengamanan pendistribusian Kotak suara dari gudang logistik PPK Kecamatan ke PPS Desa Awilega Kec. Tanjungkerta Kab. Sumedang. Pendistribusian menggunakan mobil truk box dari PPK.

Kegiatan pendistribusian dihadiri Panwascam, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Awilega Kec. Tanjungkerta Kab. Sumedang. Untuk tetap menjamin keamanan dan keselamatan pengiriman kembali Kotak dan Bilik Suara Pilpres 2024. Logistik Pemilu yang sudah tiba di PPS desa Awilega kemudian untuk pengamanan logistik dijaga secara ketat yang diawasi oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Kegiatan ini dilakukan berdasarkan petunjuk serta arahan Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono. S.I.K., dan Wakapolres KOMPOL Meilawaty. SH., SIK., MM, melalui Kapolsek Tanjungkerta AKP Sukardi S.Sos. mengatakan akan terus meningkatkan kesiapan siaga terkait pengamanan Pilpres 2024. Menurutnya, peningkatan pengamanan itu sangat diperlukan mengingat kotak suara sangat berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.

AKP Sukardi S.Sos, juga mengatakan "Atensi untuk pengamanan kotak suara menjelang tahap pemungutan suara 14 Februari 2024 mendatang. Untuk personel yang sudah diploting agar melakukan pengamanan dan pengawalan ekstra ketat, jangan sampai lengah" Ungkap Kapolsek.